

## ► **Mazières-en-Gâtine. Boutique solidaire : chaque euro est précieux**

Les bénévoles de la Boutique solidaire du Secours populaire ont accueilli de nombreux visiteurs, samedi et dimanche.

Annie Gadreau, la responsable, précise : « *La boutique est ouverte à tous, sans distinction de ressources, car chaque euro est précieux et remis, par exemple, à la Banque alimentaire. De plus, si vous voulez vous débarrasser de vêtements trop petits ou qui ne vous conviennent*

*plus, s'ils sont en bon état, vous pouvez nous les apporter. Les surplus de magasin sont aussi les bienvenus. »*

Saluant le dynamisme de l'équipe, la commune souhaite lui offrir de nouveaux locaux dans le sous-sol de l'ancienne Poste. Un projet qui pourrait voir le jour l'année prochaine.

Par ailleurs, Louise et Valérie ont rejoint l'équipe de bénévoles.



*Martine, Michèle, Marie-Thérèse, Bernadette, Réfine, Annie, Andrée, Annie et Louise, une partie des bénévoles, et la petite Ellie, venue en visiteuse.*